
O presidente da Associação Catarinense do Ministério 
Público (ACMP), Alexandre Estefani, representou a 
entidade em reunião com o governador de Santa 
Catarina, Jorginho Mello. Durante o encontro, Estefani 
e representantes da ACMP entregaram ao governador 
dois ofícios que solicitam e reforçam a defesa da escolha 
do candidato mais votado pela classe ministerial para 
ocupar o cargo de Procurador-Geral de Justiça  do 
Ministério Público de Santa Catarina (MPSC), no próximo 
biênio. 

A eleição será realizada na próxima sexta-feira, 28, 
quando os mais de 500 membros do Ministério Público 
catarinense votarão  para definir a lista tríplice que será 

enviada ao Governador do Estado. Concorrem ao cargo 
o atual procurador Fabio Trajano e a promotora Vanessa 
Cavallazi.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A partir desta sexta-feira, 9, os motoristas que trafegam 
no sentido Sul (Florianópolis) da BR-101 com destino 

a Brusque não precisarão mais seguir pela via marginal 
até o trevo para depois seguir pela rodovia estadual. Isto 
porque nesta sexta-feira, 28, o Governo do Estado vai 
inaugurar as duas alças de acesso da SC-486 à BR-101, 
em Itajaí. A região, que é considerada uma dos maiores 
gargalos das rodovias catarinenses, é rota para boa parte 
do trânsito pesado de cargas do Estado e faz parte do 
programa Estrada Boa, lançado pelo governador Jorginho 
Mello (PL) em 2023.

As alças são no sentido Joinville-Florianópolis, pela BR-
101, a Brusque, acessando a SC-486; e no sentido inverso, 
de Balneário Camboriú a Itajaí para quem também trafega 
pela BR-101. Estão sendo investidos R$ 60,4 milhões nesta 
obra.

Mas essa é só a primeira fase de uma obra que prevê 
ainda a construção de um trevo acoplado à rodovia 
BR-101 e que terá mais duas alças para acessar a BR-101. 
Com uma extensão total de 1,3 km, o projeto inclui uma 
ponte sobre o rio Canhanduba II, com 40,4 metros, e dois 
viadutos, cada um com 210,4 metros. O investimento soma 
mais de R$ 60 milhões. O local dá acesso às áreas rurais 
de Itajaí e também ao município vizinho, Brusque.

As obras, quando ainda estavam em sua fase inicial, 
ainda em 2022, precisaram de ordem judicial para 
terem continuidade porque uma empresa, que tinha um 
imóvel, onde passa o acesso, impediam a continuidade 
dos trabalhos. Somente após o desembargador do 
TJSC, Hélio do Valle Pereira, acolher o pedido feito pelos 
procuradores e determinar a imissão da posse da área 
que a construção do acesso pode continuar normalmente.

Alças de acesso da SC-486 são inauguradas

Lista Tríplice Foto: ACMP/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Reunião com bancadas
Com o foco na discussão dos temas de interesse da 

população nas diferentes regiões de Santa Catarina, o 
presidente da Assembleia Legislativa, deputado Julio 
Garcia (PSD), deu início a um ciclo de reuniões com as 
bancadas regionais.

O objetivo é estimular e fortalecer a atuação desses 
colegiados, que irão apontar os assuntos considerados 
prioritários nas suas respectivas regiões, e que serão 
incluídos na agenda de debates do Legislativo estadual. 
Nesta semana, o presidente se reuniu com deputados 
integrantes da Bancada do Oeste. Os grupos representam 
as regiões Norte, Sul, Oeste, Serra, Vale do Itajaí e Grande 
Florianópolis.

Crise dos portos
A Federação das Indústrias de SC (FIESC), em parceria com a Federação das Indústrias do Paraná (FIEP) e a 

Confederação Nacional da Indústria (CNI), propuseram ao Ministério de Portos e Aeroportos a criação de um grupo 
de trabalho para encontrar soluções para as situações adversas que afetam a operação dos portos brasileiros. Na 
ocasião, o setor industrial e entidades como a Associação Nacional dos Transportadores de Cargas e a Associação 
Brasileira da Indústria da Madeira, expuseram os prejuízos do setor produtivo com a crise dos portos.

Balneabilidade
O Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina (IMA) 

iniciou esta semana a instalação das novas placas de 
balneabilidade que trazem no layout QR Codes que 
direcionam para mais informações. Dessa forma, além 
dos adesivos de “próprio” e “impróprio”, a placa também 
contará com o QR Code para direcionar o usuário 
ao site da balneabilidade e, também, o QR Code para o 
aplicativo CBMSC Cidadão, do Corpo de Bombeiros, com 
informações voltadas à segurança e acessibilidade. A 
medida foi tomada para que vândalos e outras pessoas 
que se sentiam prejudicadas, principalmente com a 
instalação das placas que sinalizavam locais impróprios 
para banho, não possam mais alterá-las.

Empregos
Santa Catarina se destaca no crescimento do emprego formal em janeiro de 2025, com saldo de 23.062 novas vagas. 

Esse desempenho coloca o estado como um dos maiores geradores de emprego do país, juntamente com Rio Grande do Sul 
(26.732) e São Paulo (36.125). Os resultados correspondem a janeiro de 2025. O levantamento foi feito pelo Cadastro Geral 
de Empregados e Desempregados (Novo Caged), que gera as estatísticas do emprego formal, por meio de informações 
captadas dos sistemas eSocial, Caged, e Empregador Web.

Sem papas na língua
Após críticas públicas ao governador Jorginho Mello, a deputada federal Julia Zanatta (PL) concedeu entrevista a uma 

rádio de Criciúma e fez questão de alfinetar novamente o colega de partido tecendo elogios ao seu maior adversário, o 
prefeito de Chapecó e já “pré-candidato” ao governo, JOão Rodrigues (PSD). Outra mostra da insatisfação da parlamentar 
com o atual governador foi a sua ausência no encontro regional do PL, realizado em Içara. 


